"PAN debe romper con *Alito*, no con el priismo"

Entrevista

Mauricio Kuri González

Gobernador de Querétaro

JANNET LÓPEZ PONCE CIUDAD DEMÉXICO

l gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, sostuvo que el PRI no puede amagar a los mandatarios panistas para que aclaren si pueden combatir la violencia sin el Ejército, pues se trata de una institución que debeservir siempre que se le requiera.

Por loque de jó claro que la alianza Va por México es necesaria, pero con quien urge romper lazos es con Alejandro Moreno, que violó acuerdos por intereses personales.

Luego de que este jueves desde sus redes sociales pidiera al PAN alejarse de quienes representan "el arribismo y lo más impresentable de la política", coincidió en que el tricolor está defraudando a la ciudadanía al presentar una reforma que apoya la militarización del país, yendo contra lo que prometieron en campaña desde 2021.

"Una alianza se tiene que dar con lo mejor de México. Yo no le pido al partido que rompa con el PRI, al contrario, que jale a aquellos priistas con los que hemos podido trabajar bien, aquellos que creen en una oposición verdadera, en los contrapesos depoder.

"Umalianzanotienequesersolode carácterelectoral, sino de unavisión de país distinta a la que estamos viviendo, poreso esta coalición era también legislativa, sino qué caso tiene".

Kuriacusóa Alejandro Moreno de falta de gratitud, después de que el dirigente del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, lo apoyaroncuando eragolpeado, antes de que llegara aunevidente acuerdo con Morena que ahora lo haceponer en riesgo la coalición.

"Notengoproblemaendecirio (que hubounarregio) porque falló alacuerdo Creomucho en la gratitud, los presidentes de PANy PRD acompañaron al dirigente nacional del PRI cuando estabasiendo golpeado, ahora de forma casual ya no lo esy busca que se que de la Guardía Nacional más tiempo en forma militar, no podemo santeponer intereses personales al interés público.

"¿Secumplióo no el acuerdo?, no, puesahorale digo ami partido que vamos para adelante, no podemo sestar esperanzados o secuestrados aunasola persona".

Sefialó que le pidió a Marko Cortés que se mantengan los acuerdos como instituciones por encima de alguien que decidió romperlos, pues "parami una persona vale lo que vale su palabra".

Después de que la diputada que presentó la iniciativa para ampliar la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, Yolanda de la Torre, aseguró que la retirará solosi los gobernadores del PAN declaraban que pueden continuar el combate a la violencia solos, Kurisos tuvo que es "hasta ofensivo" buscar esas justificaciones.

"El Ejército no es propiedad de nadie, si alguna institución es querida, admirada y reconocida por un servidor es el Ejército. Hay que trabajar en común para combatir a la delincuencia y hay que hacerlo con él, con la Guardia Nacional, con policías estatales y municipales, y creo que en Querétaro tenemos una buena coordinación".

Al insistirle si Querétaro puede sin el Ejército, sostuvo que no se unirá a esas visiones, pues en los dos años que restan se debe seguir trabajando en profesionalizar a las corporaciones y no anticiparse.

"El hecho deque me digan que si en 2024 pueden estar sin el Ejército o el próximo año es ilógico, porque es de todos los mexicanos, no es franquicia de nadie. Yo creo que debe ser un coadyuvante para seguirnos apoyando en la seguridad y protección civil".



El mandatario emanado de Acción Nacional. JORGE CARBALLO